



dorfverein landschlacht

Bei schönstem Sommerwetter fand am 14. Juni wieder der „Schnellste Landschlachter“ statt. Die neue Rekordteilnehmerzahl von 100 laufwilligen grossen und kleinen Sprintern, liess auch die Herzen der Organisatoren und Helfer höher schlagen. Die top motivierten Läufer und die zahlreichen Fans machten den Event erneut zu einem freudvollen und grossen Erfolg. Als schnellste Landschlachter in den verschiedenen Kategorien haben sich den Sieg erkämpft: Anna Bürgin, Nina Traber, Leonardo Felipe Martens, Isabel Schauenburg, Leo Keller, Anouk Zoé Weber, Tobias Flum, Nele van Gameren und Matteo Wenger. Die Rangliste ist auf der Homepage des Dorfvereins ersichtlich. Wir gratulieren auf diesem Weg nochmals allen Siegern und freuen uns schon aufs nächste Jahr, wenn es wieder heisst: „Wer wird Schnellster Landschlachter 2024?“.

